

Creaciones útiles para empresas, en Espol

Un robot móvil para riego automático de plantas, prototipo de prótesis robótica para antebrazo y mano derecha con movimientos independientes y otras creaciones se demostrarán hoy en la Feria Idear, exposición de proyectos integradores que buscan resolver problemas reales de la sociedad a desarrollarse en la Espol.

El evento es organizado por el Vicerrectorado Académico y el Centro de Promoción y Empleo y busca vincular la academia y la empresa mediante la presentación de soluciones reales, viables y sostenibles.

Durante el desarrollo de esta feria, representantes de empresas visitarán los diferentes stands para conocer los proyectos creativos e innovadores de los politécnicos.

En un boletín de la entidad se menciona que las empresas que han confirmado su asistencia son Agripac, Chivería del grupo Vilaseca, Ecualexotics, Huellas, Kubiec, Puerto Lucía Yatch Club, Sebioca, grupo Bimbo, Holcim e Indulac. (1)